



POLE POSITION

24 - 25 - 26 - 27 JUNE 2025 DUPPIGHEIM

Lohr Pole Position, l'évènement 100% business 100% innovation

**L'occasion de dévoiler le dernier né de la gamme des porte-voitures,
l'Eurolohr 600**

**et de présenter, avec la SNCF et les membres du consortium
France 2030, l'avancement du projet de train léger Draisie**

Pendant 4 jours, le groupe Lohr reçoit 500 clients du porte-voitures, venus de plus de 35 pays à travers le monde. A cette occasion, à Duppigheim (ZI de la plaine de la Bruche, 67120 Duppigheim), **le mardi 24 juin à 16h30**, Monsieur Franck Leroy Président de la Région Grand Est dévoilera le dernier né de la gamme des portes-voitures Lohr.

L'Eurolohr 600

De l'acier au digital

Le meilleur des technologies du futur

Au service du transport des voitures

Adapté à l'évolution du marché automobile et notamment aux voitures électriques, l'architecture du convoi Eurolohr 600 offre des avantages significatifs de chargement et favorise le transport propre des véhicules électriques plus lourds que les véhicules à moteur thermique équivalents. Une nouvelle ergonomie digitale permet une manipulation intuitive du convoi pour faciliter et sécuriser son chargement.





Toujours dans le cadre de Lohr Pôle Position, **le 26 juin à 13h**, avec la SNCF et l'ensemble des partenaires du consortium France 2030, le Groupe Lohr dévoilera les grandes avancées du projet de train léger Draisy : Présentation des travaux de la conception du matériel roulant, de la cabine de conduite optimisée, de l'espace intérieur évolutif, du franchissement des PN amélioré, de l'infrastructure innovante, de la signalisation.

Et de la recharge du train avec CESAM : Charging Electric Train with Safe Autonomous Mobility , projet soutenu par la Région Grand Est, avec les partenaires.

CESAM est financé par
la Région Grand Est



En présence de **Thibaud Philipps**, Vice-président de la Région Grand Est, **Jean-Luc Gibelin**, Vice-président de la Région Occitanie et **Franck Dhersin**, Sénateur du Nord, Membre du Conseil d'orientation des Infrastructures.

DRAISY est financé par l'État dans le cadre de France 2030 opéré par l'ADEME



Avec le soutien des Régions Grand Est et Occitanie et de SNCF Voyageurs



A propos du Groupe Lohr

LOHR, groupe privé français, propose depuis plus de 60 ans à ses clients des solutions de mobilité durable et sécurisée répondant aux défis du 21ème siècle liés aux changements climatiques dans le domaine du transport. Doté d'une implantation industrielle globale avec six usines dans le monde, et de 2000 collaborateurs, le groupe Lohr agit en pionnier et innove pour assurer sa pérennité.

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/lohr-group>

Facebook : <https://www.facebook.com/Lohr.Industrie>

Instagram : https://instagram.com/lohr_group?igshid=YmMyMTA2M2Y=

Contact presse : Corentine VETTERHOEFFER - Responsable communication
Tel : +33 (0)6 08 49 78 54 - corentine.vetterhoeffer@lohr.fr

